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Sea water samples were collected in the vicinity of urban non-treated, urban treated and industrial outfalls. The samples
belonged to two differents types: the first one consisted of the surface film, the second was the corresponding water at
50 cm depth. The enumeration of the bacteria in both types of samples indicated a significant concentration of the
mesophilic flora and of the indicators of fecal pollution in the surface film. The value of the concentrating factor
depended largely on the nature of the sewage and did not reflect differences between the various bacterial groups. At
one of the stations a very significant regression was demonstrated between surface sample and depth sample., Des
prélèvements d'eau ont été réalisés en mer à proximité de rejets d'effluents urbains non traités, d'effluents industriels
non traités, et enfin d'effluents urbains traités. Ces prélèvements sont de deux types : les échantillon de la masse d'eau
sous-jacente. Les analyses bactériologiques réalisées sur ces prélèvements ont montré une concentration
significativement plus importante de la flore mésophile et des indicateurs de contamination fécale dans le film de
surface. La valeur du facteur d'enrichissement varie selon les points et la nature des rejets, et semble relativement

indépendante du groupe bactérien considéré. Pour une des stations, une régression très significative entre les concentrations bactériennes en
surface et en profondeur a été mise en évidence.
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